
 
 

Protokollauszug 
aus der 

50. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 18.09.2013 

 
öffentlich 
Top 5.14 BIMA-Wohnungen 

13/SVV/0492 
geändert beschlossen 

 
 
Herr Kümmel berichtet über ca. 970 Wohnungen in Drewitz und Potsdam-West, welche sich im 
Bestand der BIMA befinden. Bei der Pro Potsdam GmbH seien jedoch keine Mittel für den An-
kauf von Wohnungen vorgesehen, da die Kernaufgabe der Wohnungsbau ist. 
Herr Kümmel bringt daher einen Änderungsantrag ein. 
 
Herr Schultheiß verweist auf die finanziellen Auswirkungen, da, siehe TLG und Blackstone, sol-
che Immobilien meist in großen Paketen veräußert werden und begrüßt den Prüfauftrag. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, zu welchen finanziellen Konditionen Rah-
menbedingungen die  derzeit noch in Besitz der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben befind-
lichen Wohnungsbestände in Potsdam durch die Pro Potsdam GmbH erworben werden kön-
nen. Dabei sind die erwarteten finanziellen Auswirkungen – auch auf den Wirtschaftsplan der 
Pro Potsdam – und die Effekte auf den Wohnungsmarkt oder einzelne Wohngebiete darzustel-
len. Der SVV ist im Dezember 2013 zu berichten. 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 4 
Ablehnung: 1 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


